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Sitzung des Rechnungsprüfungsausschusses vom 03.12.2020 

13.01.2021 

TOP 2.14, öffentliche Sitzung: "Prüfung der Verwendung der Sportpauschale" 
Hier: Nachfrage der RM Sauer und Hartleif 

Sehr geehrter Herr Spieß, sehr geehrte Damen und Herren, 

dass die Überschreitung der Förderhöchstgrenze eine Information des AKSF notwendig 
gemacht hätte, wurde von dem damals zuständigen Sachbearbeiter schlicht übersehen. 
Dieser Sachbearbeiter ist - auch wegen anderer Versäumnisse - von seinen Aufgaben 
entbunden und nicht mehr zuständig. In unser Verfahren haben wir inzwischen eine 
kontinuierliche Kontrolle der Höchstgrenze als neuen Prüfpunkt implementiert. 
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